



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>140 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84532733</b>
Prix	<b>1 400 000 €</b>

Paris 10<sup>Eme</sup>  
Appartement à vendre (75010)

Paris X - paradis - en duplex aux 5e et 6e étages par ascenseur d'une copropriété à taille humaine, bel appartement familial traversant de 140.41m<sup>2</sup> au sol (128.53m<sup>2</sup> carrez). Dégagé, lumineux, et bénéficiant de multiples ouvertures, ce bien se compose:- au 6e étage, seul à son étage, d'une entrée, d'un vaste espace réception traversant de 59m<sup>2</sup> (jusqu'à 3m50 sous plafond), avec cheminé, verrière et vues ciel, d'une cuisine semi-ouverte équipée, d'un bureau (4e chambre possible), et d'un espace buanderie / toilettes invités; puis, au calme sur cour ravalé, de 2 chambres enfants, dont une avec ...

*Paris 10 - paradis - beautiful dual-aspect family apartment offering 140.41m<sup>2</sup> (1,507 sq ft) of floor space (128.53m<sup>2</sup> or 1,378 sq ft under the carrez law) on the 5th and 6th floors of a small condominium with a lift. This bright property with an unobstructed view and many windows, comprises:- 6th floor: occupying the entire floor, an entrance hall, a vast dual-aspect reception area (up to 3.50m or 11ft ceiling height) with fireplace, skylights, semi-open fitted kitchen, office (possible 4th bedroom), and laundry room/guest toilet; then, overlooking a quiet, re-rendered courtyard, 2 children's ...*

## **BARNES PARIS 10/19**

89, rue des Martyrs - 75018 PARIS 18EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

